

EL DÍA

## Afirman en Londres que un General Comanda a Criminales Derechistas

LONDRES, 23 de abril (PS).— "La lluvia de asesinatos cometidos en la Argentina por la ultraderecha prosigue sin cesar, con 4 ó 5 cadáveres apareciendo cada día. Aunque "la triple A" ha dejado de existir en su forma original, el "Comando Libertadores de América" que, se afirma, dirige el general Benjamín Menéndez, está haciendo bastante más que aquélla, dice en su último número el semanario *Latín América*, que se edita en esta capital.

El general Benjamín Menéndez es el actual comandante del importante Tercer Ejército, con asiento en Córdoba, a 700 kilómetros al noroeste de la capital argentina, y —según la publicación— "es uno de los principales exponentes de la línea dura en el ejército". *Latín América* agrega que "a Menéndez se le ha unido ahora en Córdoba el brigadier Jesús Orlando Capellini, quien encabe-

zó el motín de la Fuerza Aérea argentina en vísperas de la Navidad pasada. Capellini fue nombrado director de la Escuela de Aviación Militar y comandante de la base aérea de Córdoba, una de las más importantes del país".

La publicación señala que han comenzado a funcionar en la Argentina cortes marciales en diversas ciudades, que ya han condenado a obreros a penas de prisión que llegan a los 10 años. "La frecuencia de tales cortes y la severidad de las sentencias —añade— parecen depender más del comandante local que de una política central en la junta. Cuando el Partido Comunista Argentino protestó ante el presidente, general Jorge Videla por el asesinato de 2 de sus miembros, a pesar de la aceptación del golpe por parte del partido, el militar respondió que nada podía hacer realmente para impedir tales hechos".

*Latín América* señala luego que continúa el alza galopante de los precios, "dado el impacto de las nuevas políticas económicas", y que el Partido Peronista Auténtico (izquierda del movimiento peronista) en un comunicado de condena al golpe militar, señaló que continuará sus negociaciones con otros peronistas, como el ex presidente Cámpora, y no peronistas, como el líder del Partido Intransigente, Oscar Alende, para crear "un Frente de Liberación Nacional y Social que eche las bases de la resistencia popular y democrática a la junta militar".

hoy que a partir del lunes dejará de aparecer, debido a los problemas económicos que lo aquejan.

Anoche Ricardo Balbín, líder de la Unión Cívica Radical (UCR), dijo que aceptaba "un lapso prudencial en la actividad política" en Argentina, como "una contribución a la paz y unión de los argentinos".

Responsabilizó al peronismo del golpe militar, ya que "por su soberbia, ineptitud o intereses de grupos minúsculos no fueron capaces de rectificar errores que les fueron señalados reiteradamente".

En otro orden de cosas, hoy se supo de la detención del ex ministro de Economía de la derrocada Presidenta Isabelita, Antonio Cafiero, quien al parecer está recluido en un barco.

Igualmente se informó de la congelación de fondos correspondientes a las cuentas de Norma López Rega de Lastiri, hija del ex hombre fuerte, José López Rega. Medida similar fue aplicada a los ex ministros Celestino Rodrigo y Alberto Vignes.